
 

日本共産党甲賀市議団のホームページ http://city-koka.jcp-web.net/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２０１5 年 12 月 20 日 ＮＯ165 

小西喜代次 

信楽町勅旨 456 

℡  83-0765 

Fax 83-0765 

安井 直明 

土山町前野 541 

℡ 67-0147 

Fax 67-1660 
 

山岡 光広 

甲南町森尻 16 

℡  86-2985 

Fax 86-0415 

１、28 年度予算編成方針について、２、小中学校のエア

コン設置、３、旧地域改善対策特別措置法に規定する地域

に居住するものに対し、土地や家の購入・補修に住宅新築

資金等貸付の返済状況は、４、甲賀市公民館の今後と、維

持補修はどうか、５、通学路に面する水口下山広野台の民

地の松枯れ対策を問う」の 5 点を質問しました。 

予算規模については現在進めているが、本年度より膨ら

む。エアコンでは、30 度を超えたのは柏木、甲南第 1、綾

野小学校、甲南中学校。公民館の維持補修については、予

算確保に努め順次改修するなどの答弁でした。 

75 歳以上後期高齢者医療の健康診査が制限された問題、

「老朽消防ホース」更新、ＪＲ各駅に設置された遅延モニ

ターの改善・甲南駅以東の各駅にＩＣＯＣＡ改札の設置・

寺庄駅アナウンスの改善、県用水料金体系見直しによる影

響、貴生川第三区団地の雨水対策の５項目について、持ち

時間（ 30 分）いっぱい使って、実態 調査や資料をもとに

改善を求めました。 

75 歳以上の健康診査の質問では、元に戻すよう要求、ま 

た、市独自の施策としても後期高齢者の健康診査を実施す

るよう求めました。 

幼保・小中学校再編計画について、地域説明会で寄せら

れた声を、計画に活かしていくこと、「適正規模」の再検討、

アンケートの設問は恣意的で撤回し、再度行うべきことや

教育委員会定例会の議事の公開など情報公開を要求。 

小中一貫校では、「中一ギャップの解消」など根拠の課題

と問題点を指摘、「再編の有無にかかわらず」実施とする進

め方に性急な結論をださず、合意と納得を求めました。ま

た、学校の改修計画も取り上げました。 

この他、信楽雲井地域でのコミュニティバスのきめこま

やかな運行について早急な検討を求めました。 
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議員定数を 27 から 24 に減らす条例一部改正が議会運営委員会に付

託、16日の委員会では、安井議員一人だけが反対、18日の本会議では日

本共産党だけの反対で強行されました。 

定数削減は「市民の意思を代弁する責務と、行政事務執行に対する監

視機能及び立法機能の責務を負っている」と謳っている甲賀市議会基本

条例のその前文からの後退であり、問題は、議員の資質を向上すること

により、市民に信頼され、存在感のある議会を目指すことが求められて

います。また、市民の声も十分聴かず、議会として前回実施の説明会も

しないで結論を出すことは議会基本条例に反すると反対。 

他の会派は、いずれも会派で十分議論したことなどを理由に賛成。 

 

一般質問で市民の願い示して実現迫る 
12月 10日山岡議員、11日安井議員、14日小西議員  

 

日本共産党議員団 
今後２年間の所属常任委員会や

役職は以下の通りです。 

◆安井直明議員 民生常任委員 

議会運営副委員長 広報特別

委員 党甲賀市議員団団長 

◆山岡光広議員 総務常任副委

員長 庁舎整備特別副委員長 

甲賀広域行政組合議会議員 

◆小西喜代次議員 産業建設常

任委員 

 

11/30～12/18 


